

Serverhousing für civitec

[21.01.2015] IT-Dienstleister regio iT übernimmt das Serverhousing für den Zweckverband civitec. Der Technikumzug soll im Sommer starten.

civitec, der Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung, wird künftig das Rechenzentrum des IT-Dienstleisters regio iT in Aachen für seine Server nutzen. Damit verabschiedet sich civitec laut regio iT vom aktuellen Standort in Siegburg. Mit rund 700 Servern wolle der Zweckverband zwei sichere Rechenzentrumsstandorte in Aachen beziehen. Der Housing-Vertrag wird laut der Meldung über fünf Jahre laufen. Starten soll der Technikumzug im Sommer 2015, Mitte 2016 soll alles fertig sein. Bauliche Mängel am Gebäude haben die Verantwortlichen bei civitec zum Umdenken gezwungen, heißt es in der Meldung. Weder das Gebäude noch die dort installierte Schutztechnik können den heutigen Anforderungen entsprechen. Eine bauliche Ertüchtigung des Gebäudes hatten die civitec-Eigentümer aus Kostengründen ebenso ausgeschlossen wie einen Neubau.

(ve)

Stichwörter: Panorama,